



04. Januar – »No Message«
Offenes Atelier21 zum Jahreswechsel

18. Januar – »einblicke«
Städtischer Kunstkauf 2014

Liebe Freunde des Atelier21!

Rückblickend haben die Künstler des Atelier21 über das Jahr 2014 bei einem weit gefächerten Programm mitgewirkt – von Ausstellungen, Lesungen, Konzerten und Benefizveranstaltungen bis zu Workshops für die Gute Sache.

Der zündende Augenblick sorgte für viel Aufsehen.

Hier noch schnell einige Impressionen aus der Bildergalerie von Uwe Fröhlich, der das Projekt PAULUS PICKNICKS – Die Kunst der vorweihnachtlichen Begegnung von gemeinschaftlichen Malen eines großen, über sechs Meter langen Treppenbildes in der Pauluskirche bis zur Abschlussveranstaltung »Licht für die Pauluskirche«, welche mit einer phantastischen Feuershow der Feueraktionsgruppe »Femfire« begann und sich in vielen spannenden Programmteilen fortsetzte. Wir möchten hier die Bilder für sich sprechen lassen.

Zugang zur Bilder-Galerie: <http://uwefroehlich.de/cpg/thumbnails.php?album=21>

Zum Jahresbeginn 2015, geht es gleich weiter im Atelier21:

So., 04. Januar – »No Message«
Offenes Atelier21 zum Jahreswechsel
16:00 h – 20:00 h im Atelier21, Zimmerstr. 21, 44145 Dortmund

Begegnung in der Nordstadt. Szenenwechsel, Aufbruch und Erinnerung.
»No Message« – sich einlassen, sich an einen anderen Ort begeben. Schweigen und Sehen.

Uwe Fröhlich <http://www.atelier21-dortmund.de/kuenstler/uwe-froehlich>, viele Jahre als Kameramann u.A. für SAT.1 und den WDR unterwegs. Ein Einblick in seine Arbeiten im Offenen Sonntagsatelier.

Auf die Frage, was er denn sehe im Sucher seiner Kamera, antwortete Uwe Fröhlich damals einem quirligen Moderator: „Ein Schwarz-Weiß-Bild“. Viel Zeit hat der Mann hinter der Kamera nicht, um nach einem Bild zu suchen. Sein Instinkt führt ihm zum Bild und mechanisch drückt er den Auslöser, während er die Kontraste wie ein Icon im Sucherfenster registriert.

Sie möchten einmal hinter die Kulissen sehen und mit den Künstlern ins Gespräch kommen oder einfach nur den Zauber der ehemaligen Schreinerwerkstadt bei einer Tasse Tee oder Kaffee genießen und schauen? Das Atelier21 ist auch im kommenden Jahr an jedem 1. Sonntag Nachmittag geöffnet, um Ihnen einen **Einblick** in die Arbeit der zehn Künstler aus ganz unterschiedlichen Bereichen zu geben. **Bitte auf der nächsten Seite weiterlesen!**

Und wo wir schon bei Einblicken sind:

So., 18. Januar – »einblicke«

Städtischer Kunstkauf 2014

11:00 h im Torhaus Rombergpark – Eröffnung

Wie vielfältig die Kunstszene in Dortmund ist, zeigt der Kunstkauf in jedem Jahr. Schon seit fast 60 Jahren kauft das Kulturbüro der Stadt Dortmund Werke heimischer Künstler und Künstlerinnen an. Der Kunstkauf dient neben der Dokumentation auch der Förderung und Unterstützung der in Dortmund arbeitenden Künstler. In diesem Jahr sind gleich zwei Atelier21-Künstler mit ihren Werken unter den ausgesuchten Arbeiten von 33 Künstlern und werden in der Städtischen Galerie im Torhaus ausgestellt.

Marika Bergmann, „Die Träger“ (*Fotografie aus der Werkreihe Reminiszenzen*)

<http://www.atelier21-dortmund.de/kuenstler/marika-bergmann>

Peter Kröker, „Kommunikationsabfall“ (*Acryl auf Leinwand*)

<http://www.atelier21-dortmund.de/kuenstler/peter-kroeker>

Besuchen Sie die Eröffnung der Ausstellung im Torhaus. Sie sind herzlich eingeladen!

»GET TOGETHER!«

Einen guten Start ins NEUE JAHR!

PS: Das Sonntagsatelier im kommenden Monat ist am 07. Februar 2015, 16:00 – bis 20:00 h.

Ihre

Marika Bergmann

Atelier21-NEWSletter-Redaktion

Die Künstler: Marika Bergmann | Evelyn Bracklow | Uwe Fröhlich | Marie Dresler | Dieter Horsthemke | Leonie Herrmann | Anne Jannick | Peter Kröker | Marcus Schroeder | Adelheid Seehoff

Atelier21 • Zimmerstr. 21 • 44145 Dortmund • info@atelier21-dortmund.de

• www.atelier21